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Radical = 1ère personne du 
pluriel au présent 


Ex: venir-> nous venons => 
ven...

Les verbes en -cer prennent un Ç 
aux trois personnes du singulier 


et à la troisième personne du pluriel

Ex:je lançais

Décrire une personne, un paysa
ge

Terminaisons

-ais, ais, ait, ions, iez, aient

Les verbes en  -ger prennent un E 
après le G


aux trois personnes du singulier 

à la troisième personne du pluriel


Ex:il mangeait

Décrire une action habituelle

Exception : Être-> nous sommes mais radical ét.....

Décrire une action qui dure

Form
ation

Remarques

Emploi dans le récit 

Autrefois

Jadis

Hier


Avant

Il y a une heure...

Imparfait de l'indicatif


